

ABSTRAK

Pengaruh Religiusitas, Efikasi Diri, Motivasi Berwirausaha dan Pengetahuan Kewirausahaan terhadap Minat Berwirausaha pada Pemuda Desa Jungsemi Wedung Demak

Oleh : Nur Arifah (1720210223)

Penelitian skripsi ini bertujuan untuk menganalisis dan mengetahui penerapan religiusitas, efikasi diri, motivasi berwirausaha dan pengetahuan kewirausahaan dalam meningkatkan minat pemuda Desa Jungsemi untuk berwirausaha. Metode penelitian yang dilakukan adalah metode kuantitatif. Teknik pengumpulan data dilakukan menggunakan angket dan dokumentasi. Sumber data yang digunakan yaitu data primer atau data yang diambil dari orang-orang yang diamati. Populasi dalam penelitian ini sebanyak 150 pemuda Desa Jungsemi Wedung Demak dengan sampel sejumlah 60 pemuda Desa Jungsemi Wedung Demak sebagai responden dan menggunakan teknik *Simple Random Sampling* dalam penentuan respondennya.

Hasil penelitian skripsi ini menunjukkan bahwa religiusitas berpengaruh signifikan terhadap minat berwirausaha pada pemuda Desa Jungsemi Wedung Demak sebesar $t_{hitung} 2,508 > t_{tabel} 1,673$, dan tingkat signifikansi $0,015 < 0,05$. Efikasi diri berpengaruh signifikan terhadap minat berwirausaha pada pemuda Desa Jungsemi Wedung Demak sebesar $t_{hitung} 3,595 > t_{tabel} 1,673$, dan tingkat signifikansi $0,000 < 0,05$. Motivasi berwirausaha berpengaruh signifikan terhadap minat berwirausaha pada pemuda Desa Jungsemi Wedung Demak sebesar $t_{hitung} 2,474 > t_{tabel} 1,673$, dan tingkat signifikansi $0,016 < 0,05$. Pengetahuan kewirausahaan berpengaruh signifikan terhadap minat berwirausaha pada pemuda Desa Jungsemi Wedung Demak sebesar $t_{hitung} 2,102 > t_{tabel} 1,673$, dan tingkat signifikansi sebesar $0,040 < 0,05$. Berdasarkan penjelasan variabel tersebut dapat disimpulkan bahwa religiusitas, efikasi diri, motivasi berwirausaha dan pengetahuan kewirausahaan berpengaruh signifikan terhadap minat berwirausaha pada pemuda Desa Jungsemi Wedung Demak.

Kata kunci : *Religiusitas, Efikasi Diri, Motivasi Berwirausaha, Pengetahuan Kewirausahaan, Minat Berwirausaha*